

El coronavirus y el Satya Yuga/Edad de Oro

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[06 Noviembre, 2021](#)

Lentamente, nos estamos moviendo hacia el próximo Satya Yuga o la Era Dorada o la Era de Satán, o la Era de Acuario. Esto está sucediendo muy lentamente. Este es el Nuevo Eón de Satán.

Lo anterior es imparable y definitivamente sucederá. No les corresponde a los judíos detenerlo. Como con todo lo demás, pueden y harán todo lo posible para retrasar la llegada de la humanidad. Lo que es peor, han preparado planes para intentar hacer de esta la peor transición entre eras que el mundo haya visto jamás.

Les guste o no, va a suceder. Nadie puede impedir que esto suceda, sin embargo, lo que puede suceder es que haya víctimas masivas y muchos que se queden atrás. Otros no llegarán a esta Era en absoluto debido a que los judíos están liderando esto.

Lo anterior involucra también lo físico, pero también lo espiritual. Bastantes personas se quedarán atrás en un nivel espiritual. El final de Kali Yuga o la "Era Oscura", consumirá a muchos seres que se quedarán estancados en el nivel anterior de desarrollo. Esto también tendrá manifestaciones físicas, no sólo imaginarias. Ver cualquier otra locura que el enemigo promueva.

Ahora, para que el enemigo frene a la humanidad, han creado este llamado virus, que más tarde se "decidió" llamar virus "Corona". En griego antiguo, Corona significa literalmente Corona, y está relacionado con el Chakra Corona. El Chakra Corona está relacionado y gobierna sobre los sentimientos de seguridad, el cumplimiento del propósito superior de uno, etc.

La correlación anterior es para que la humanidad intente relacionar las restricciones negativas, el dolor y la miseria causados por este virus, y asocie esto con la Corona, subconscientemente con el Chakra Corona. Este es un intento sutil de hacer que la gente odie la espiritualidad y la vida, haciendo asociaciones con restricciones y maldad.

El mismo juego de asociaciones erróneas se realizó con Satanás. El Nombre de Satanás [que explicaré en otro post lo que significa en incrementos, en realidad], también fue calumniado brutalmente. Saturno y otras nociones sufrieron los mismos ataques.

La razón por la que los necrófagos querían difamar a Satanás como el mayor mal que existe y asociarlo con la fuente de todo mal, era desconectar a la humanidad de todo lo que es positivo y bueno en este mundo, pero sobre todo, Satya o la Verdad o el Entendimiento Espiritual. Ahora, quieren desconectar a los seres humanos de su chakra corona.

Como he dicho antes en las publicaciones, vacunados o no vacunados, la situación de todos los abusos, la eliminación de derechos, la división de la sociedad y, sobre todo, el miedo y la incertidumbre, sigue siendo la misma para todos. Los verdaderos desafíos que causan esto no son realmente desastres naturales u otras formas de desastre, y la mayor parte de esto tiene que ver con las elecciones del enemigo para causar esto.

Hay emociones que desconectan a alguien de su propósito superior, y una de ellas es la emoción del miedo paralizante incesante. Cuando las personas se mantienen temerosas, inseguras del empleo de la vida, aterrorizadas de que puedan contraer un virus o sobre la vacuna, todo el día, sin cesar, esto crea una sobreactivación del chakra base ya que las personas necesitan responder a los peligros percibidos.

La misma situación se está reproduciendo ahora con la elección de las palabras para el "Coronavirus". El "Virus" real es el que afecta al Chakra Corona de los seres humanos. Si miras hacia atrás en estos últimos 2 años, el miedo, la incertidumbre y otras emociones como el estrés han estado desenfrenadas. La inseguridad, también relacionada con el chakra base, también ha estado desenfrenada.

También puede que hayas notado cuántos fenómenos naturales destructivos llevan nombres de dioses u otros nombres similares. Esto es para relacionar nuevamente el miedo y el terror con los nombres de los dioses. Los humanos huyen de lo que temen.

Lo opuesto a esto es que las cosas hermosas recibieron nombres de dioses para mantener a las personas en una mentalidad positiva que más tarde resultaría en la aceptación de su existencia y luego avanzar espiritualmente.

De este miedo, surgirá una generación de humanos que no avanzará. El miedo también es una emoción que causa numerosos problemas a las personas, especialmente cuando el miedo no se supera.

Uno no puede ser gobernado por el miedo hasta estos niveles en que muchas personas lo están hoy en día y esperan avanzar muy lejos. Las personas sabias que meditan han navegado mejor emocionalmente durante esta loca situación mundial.

Como la situación lo indica, se anuncian problemas financieros, un invierno difícil y otros eventos similares. También se promueve más miedo por el cambio climático, etc.

En general, el enemigo revela su verdadero rostro. No son más que un culto basado en el miedo. Abusan de la humanidad y la asustan basándose en su ignorancia. Las amenazas pueden ser reales o imaginarias, pero el miedo es el ÚNICO ingrediente de su forma de gobernar. Ya nadie ama a los judíos, y todo el mundo sabe a dónde van, por lo tanto, la carta del miedo es la última carta que pueden sacar de la manga, pero también la más potente.

No espero que las grandes masas entiendan lo anterior en este momento ni nada de lo que decimos aquí. Por esta razón nos hemos separado de ellos.

Verás a muchas personas ahora que se han rendido al "miedo". No pueden ir a una cafetería debido a un virus mortal, lo que sea, u otras personas están temblando en sus botas pensando que si se vacunan morirán en el apocalipsis. Otros están empezando a tener miedo de que otros puedan "contagiarles el Covid" y muchas personas viven abrumadoramente en un estado de confusión y miedo.

Esta espiral de miedo ahora está empoderando al enemigo para restringir las libertades nacionales y todo lo demás. Incluso más personas no pueden sacar mucho provecho de esta restricción, los cierres o la locura que está sucediendo. En lugar de mirar hacia adentro, hacer una investigación interna y meditar, desperdician este tiempo y esta oportunidad de avanzar, y mucho menos de prepararse para pasar a un nivel personal más alto.

Astrológicamente, ninguno de estos intentos de robo de libertad terminará antes de 2023. Para este invierno, varias naciones en todo el mundo intentarán aplicar restricciones y medidas mayores para responder al "Co-

Vid". Los planetas son favorables para la toma de la libertad y el enemigo los está utilizando al máximo. Habrá acoso hasta 2023 de una manera muy directa con todo esto.

Después de 2024, la situación se volverá aún más difícil. Entonces habrá cambios, pero después de mucho costo y dolor.

Mucha gente también piensa erróneamente que la próxima Era que está por venir es algo malo. De hecho, muchas de las cosas que ahora consideramos negativas, serán positivas en esa Era de Satanás. La gente puede reírse de ti por meditar ahora, pero honrarán a la gente que medite en ese entonces. La estructura de esta civilización que vendrá será al revés.

Lo único doloroso será la transición y eso se debe a que los judíos están manejando la tierra, y están estallando como un virus que estalla antes de que el sistema inmunológico se active. Los judíos y su naturaleza alienígena serán incompatibles con la era que viene.

Ahora, el nivel más bajo de vanidad es recompensado y ser un egoísta sin sentido, pero luego los "egos" que serán recompensados serán las personas que tienen un propósito y una sustancia. Por supuesto, todavía no estamos en esta era, así que no cambies tu comportamiento hacia este mundo para sobrevivir. Tenemos que sobrevivir y ocuparnos de todos nuestros asuntos aquí.

La razón por la que el enemigo está en un frenesí es que si pasamos por esta era, muchos se volverán dioses en el próximo Satya Yuga o Era Satánica. Claramente, no todos se convertirán en dioses en esta era tampoco. Porque las cosas serán mejores en ese entonces, pero esto todavía no garantiza que la gente se dedique a la práctica. Además, las personas pueden convertirse en dioses en cualquier era, sin embargo, existirá cierta oposición del mundo externo.

En el Satya Yuga, no habrá forma de que alguien afirme que quería hacer esto y que no "Sabía", o "No Pudo". La capacidad de elevarse a niveles muy espirituales se acelerará tremendamente. El enemigo observa esta ventana que se abre con el máximo temor.

Por lo tanto, desconectando a las personas de su Corona y haciendo que se cierren a las energías positivas que fluyen hacia el mundo, esperan que

esto encierre a las personas en un estado de conciencia muy negativo para que no reciban ni se sintonicen con las energías superiores. La fama de los Dioses también aumentará poderosamente durante este tiempo y esta fuerza de voluntad se acumulará.

Hemos estado jugando un papel importante en esta transición. Aquellos que hacen las meditaciones y la guerra, teniendo una comprensión más elevada, habrán visto cosas al respecto.

Actualmente, no estamos viendo muchas reverberaciones de la era anterior, sino la reacción del enemigo a esta era que viene, y un apogeo final de la situación de la acción del enemigo en la Era de Piscis.

Los hombres sabios han evitado la pérdida de todo el conocimiento en este tsunami de destrucción de la era anterior. Y garantizarán nuevamente que nuestro conocimiento se difunda por todas partes para aquellos que no existen únicamente para esta era fallida, sino que desean pasar a la siguiente. Las almas de Satanás que practican tendrán oportunidades maravillosas en esta era.

Sin embargo, hasta que llegemos allí, habrá sufrimiento, disminución de la vida y muchos otros desafíos. Estos no pudieron detenerse en el surgimiento de esta era [el enemigo cabalgó la ola], pero tampoco pueden detener su cambio ahora.

Amortiguaremos el golpe tanto como lo han hecho las personas en la era anterior, y esto incluirá trabajo en todos los niveles. Pero el hecho de que esto está por venir es un hecho.

De hecho, muchas personas tontamente están provocando este desastre sobre sí mismas, ya que esta vez, esto no sucedió con armas, turbas cristianas que destruyeron templos por causa de "Jesús", o violencia, sino que vendrá a través de la esclavitud del alma humana en otras formas más corruptas. La violencia también probablemente ocurrirá, y mucha de ella, pero no será el tema principal y central aquí.

Como el comienzo de la era anterior tuvo muchos efectos en su comienzo de la era anterior de Sabiduría y Verdad, así también esta se verá afectada por las mentiras, el miedo y la plaga del enemigo en su comienzo. Pero el

resultado final será el opuesto y será hacia el bien cuando todo haya pasado por la transición adecuada.

¿Lo anterior es motivo de preocupación para las personas espirituales que tienen como objetivo avanzar? Sí. Para amortiguar el golpe y trabajar en nosotros mismos. Y todos deberían estar felices porque se están preparando para esto. Una vez que hayan descubierto su poder interior, nada de lo anterior los asustará.

Deberíamos estar agradecidos de estar con Satanás durante todo esto y por la oportunidad de avanzar espiritualmente y demostrar nuestro valor colectivo a través de esto. Se espera que hagamos las cosas de acuerdo con nuestras habilidades y poderes ahora, por lo que desempeñamos nuestro papel frente a estos grandes eventos.